
 

  
 
 

Reventó nepotismo unidad de Morena en San Lázaro 
 
 
El tema del nepotismo rompió la unidad morenista en la Cámara de Diputados, 
donde altos mandos de la bancada guinda buscaron el apoyo de la oposición 
para respetar la propuesta de la presidenta Claudia Sheinbaum, que marcaba 
la entrada en vigor de la iniciativa en 2027 y no en 20230, como la mandó el 
Senado. 
 

 
 
El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, afirmó 
que algunos legisladores de su partido negociaron sin consultarlo. Ofrecieron 
100 votos al grupo parlamentario del PAN para modificar la minuta del Senado. 
 
El objetivo era aprobar la iniciativa de la presidenta Claudia Sheinbaum en sus 
términos originales. Sin embargo, esos términos se cambiaron en la cámara 
alta para complacer al Partido Verde, aliado de Morena. 
 
“Los buscaron sin autorización del grupo, esa es otra cosa, y les dicen ‘yo traigo 
100 votos’. A mí me lo dijo (Federico) Döring... ‘Sí, a cambio de que los López  
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estén 10 años fuera’ y pues órale”, expresó en el taller de lectura que encabeza 
el coordinador de Morena cada miércoles, que se convirtió en una plenaria 
pública al transmitirse en redes sociales. 
 
Ante los señalamientos de Monreal por el consenso que se realizó con el PAN, 
para echar abajo el dictamen contra el nepotismo que se votó en el Senado de 
la República, Gabriela Jiménez, vicecoordinadora de Morena, aseguró que no 
necesita permiso para hacer un consenso. 
 
“Nosotros como vicecoordinadores en el reglamento tenemos la función de 
poder hacer vínculos con cualquier otra fuerza, no necesitamos pedir permiso. 
Yo no estoy de acuerdo con lo que hizo el Senado. Ningún diputado necesita 
pedir permiso. Busqué al PRI, a Movimiento Ciudadano, busqué al PAN, a todos 
los partidos”, confirmó la diputada. 
 
Acusaciones 
Gabriela Jiménez afirmó que intentó contactar a Ricardo Monreal, coordinador 
del grupo parlamentario de Morena, entre lunes y martes. Sin embargo, el líder 
de la bancada tuvo varias reuniones y no pudo recibirla.. 
 
“Yo no lo pude ver, no lo pude localizar, yo estuve cumpliendo mis tareas, lo 
estuve buscando, no pudimos reunirnos por un día de mucho trabajo, él estaba 
también en otras reuniones, se estaba juntando el tema de aranceles también, 
estaba en algunas otras reuniones en Palacio”, manifestó. 
 
La vicecoordinadora de Morena subrayó que el vicecoordinador Alfonso 
Ramírez Cuellar estaba enterado de las negociaciones que realizó la 
vicecoordinadora. 
 
“Alfonso Ramírez Cuellar y Gabriela Jiménez somos diputados que siempre 
vamos a ser leales a nuestra Presidenta y si nosotros creemos que el interés de 
nuestra Presidenta es que el nepotismo se prohíba en el 2027, pues estábamos 
trabajando para que así vaya", dijo. 
 
Avanza en estados 
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Al cierre de esta edición, al menos ocho estados habían aprobado en sus 
congresos locales la reforma que prohíbe el nepotismo y la reelección 
consecutiva en puestos de elección popular. 
 
Hasta el último corte, los congresos de Oaxaca, Tamaulipas, Tabasco, Sinaloa, 
Chiapas, Ciudad de México, Durango y Guerrero habían avalado la iniciativa.   
 
 
https://24-horas.mx/mexico/revento-nepotismo-unidad-de-morena-en-san-
lazaro/ 
 

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

 07 - 03 -25 LEGISLATIVO 

https://24-horas.mx/mexico/revento-nepotismo-unidad-de-morena-en-san-lazaro/
https://24-horas.mx/mexico/revento-nepotismo-unidad-de-morena-en-san-lazaro/

